



Las pistas de A Malata están pendientes de una reforma que debería haberse iniciado a principios de año

El estadio de Río Seco será la sede el próximo día 14

El Ría tendrá que "exiliarse" a Narón para la jornada de clubes

Redacción • Ferrol

El Ría Ferrol departamental no podrá recibir, en el sentido literal de la palabra, a los clubes que acudirán a medirse con las ferrolanas en la última jornada de la liga española de clubes de División de Honor. El retraso acumulado por las obras que la Diputación tenía que acometer en las pistas de A Malata —desde la fecha marcada para su inicio han pasado ya tres meses que hay que sumar a los perdidos en las sucesivas adjudicaciones del proyecto—, impedirán que esta prueba se pueda realizar, como debería, en Ferrol.

De esta forma, el club departamental ha optado por solici-

tar la colaboración del vecino municipio de Narón que ha respondido a esta petición de ayuda y cederá el estadio de Rioseco para la realización de esta cita nacional que debe disputarse el día 14 de este mes.

Rivales directos

Cabe recordar que el equipo femenino del Ría Ferrol-Concepción Arenal forma parte del grupo de nueve clubes de todo el Estado que conforman la liga de División de Honor y que en esta jornada en "casa" se juega, además de los triunfos parciales, el terminar situado lo más arriba posible en la tabla. Después de dos citas, las departamentales son octavas, empatadas a puntos con el

conjunto del Íntegra Hospitalet y con uno de ventaja sobre el Scania Pamplona. Precisamente las navarras son uno de los dos equipos que competirán en esta jornada en Narón contra el Ría. El otro será el Fútbol Club Barcelona, un duro rival que aparece cuarto de la tabla y al que las departamentales tienen muy complicado batir.

Al igual que las ferrolanas, las atletas pamplónicas necesitan sumar la mayor cantidad de puntos posibles para intentar salir del último puesto de la clasificación. Aunque este año en División de Honor femenina no habrá descenso por posiciones, si una falta de nivel en las marcas podría derivar en la pérdida de categoría.

Tres oros y un récord en el escolar individual gallego

Los atletas escolares de Ferrolterra han puesto el punto y final a la competición de su categoría con la disputa del Autonómico individual que tenía lugar el pasado fin de semana en las pistas de Santiago de Compostela. Varios centros escolares de Ferrol y los clubes de la comarca remitieron a sus representantes y han conseguido una importante cosecha de medallas teniendo en cuenta que la cita reunía a los mejores de toda Galicia.

Mención especial tanto por ser doble campeona como por haberlo sido en dos modalidades habitualmente no paralelas en su concurso merece la deportista del Sierra Narón María Morado. Morado se hacía con el título en lanzamiento de disco —su mejor marca fue de 27,48 metros— y en longitud —con un salto de 4,39—.

No fue la única medalla de oro. La atleta del Ría Ferrol Silvia Rivas conseguía la victoria en lanzamiento de martillo y lo hacía, además, marcando un nuevo récord gallego infantil de la especialidad en 29,50 metros, mejorando el anterior —del año pasado—, en casi dos metros.

También destacable ha sido la actuación del deportista del Mercedarias Ismael Blanco, que conseguía la plata en la categoría alevín de lanzamiento de peso y el doble subcampeonato de la componente del Ría Ferrol Zeltia Pérez, con sendas platas en las pruebas de 80 metros lisos y salto de longitud. Finalmente, Brenda Varela, también del Ría Ferrol, completó el medallero con su bronce en los 1.000 metros.

Doble campeonato para el veterano Juan Rosende

En el otro extremo de la modalidad atlética, en la competición de veteranos, los clubes Ría Ferrol-Concepción Arenal y Sierra Narón también cuajaban una buena actuación en el Campeonato Gallego que tenía lugar en el polideportivo coruñés de Elviña.

El más destacado de los participantes, obteniendo dos títulos individuales, ha sido el componente del club departamental Juan Rosende Nogueira, que se proclamó campeón autonómico en las distancias de 800 —2:59— y 1.500 metros —6:07— en la categoría de mayores de 65 años.

Sus compañeros de entidad contribuyeron a esta buena actuación del club ferrolano consiguiendo cuatro medallas más. José López Aneiros —menores de 40— se proclamó subcampeón en la prueba de los 800 lisos, mientras que terminaba en la tercera posición en la distancia de los 400. Por su parte, José Allegue fue segundo en la distancia del doble hectómetro mientras que Ramón Irazu era tercero en la distancia de los 1.500 metros.

Plata y, por tanto, subcampeón gallego fue asimismo integrante del club Sierra Narón Fernando Pan Otero. Pan participó en la carrera de los 5.000 metros y marcó un tiempo final de 16:52.

Cumpliendo en el Tops de tenis de mesa

Redacción • Ferrol

Los jugadores de la comarca de Ferrol que competían el pasado fin de semana en el llamado Tops de Promoción —para los mejores jugadores nacionales de edades entre alevín y sub-21— de tenis de mesa cumplieron con su papel en la prueba que tenía lugar en la localidad de Calella y cuajaron una actuación meritoria aunque no se tradujera en medallas.

Andrés Suspes, componente del Ferrol Tenis de Mesa que la próxima campaña pasará a las filas del Narón, aparecía bien situado antes de comenzar la competición y, de hecho, fue el único jugador local que acudía con plaza propia atendiendo a su clasificación en las anteriores pruebas de la temporada.

El tenista alevín realizó una

buen primera fase aunque no consiguió meterse en las semifinales. Suspes obtuvo siete puntos —con dos victorias contundentes en cinco partidos— y se clasificaba tercero de su grupo, el B.

Quinta plaza

Desafortunadamente para él, sólo los dos primeros de cada parte del cuadro se clasificaban

directamente para las semifinales, por lo que tuvo que conformarse con pelear por la quinta o sexta plaza con el otro tercer clasificado, el del grupo A. En ese encuentro, el departamental se hacía con el triunfo, lo que le colocaba finalmente en una buena posición, la quinta de un total de doce competidores alevines que durante la temporada fueron los mejores de las competiciones estatales.

No se estresó

Por su parte, la componente del Narón Tenis de Mesa Anabel Sierra, se presentaba en este Tops de Promoción —categoría sub 21— con una invita-

ción de la organización para completar el cuadro de participantes, aunque también atendiendo a sus buenas actuaciones precedentes.

Sierra no pudo vencer en ninguno de sus cinco enfrentamientos de la fase inicial terminando esta parte de la competición en la sexta posición. Tras este tropiezo, quedó fuera de la lucha por las posiciones de la quinta a la décima plaza y finalizó undécima.

En cualquier caso, la participación de ambos en este encuentro anual de los mejores de España da una idea de la presencia de Ferrolterra en el panorama nacional del tenis de mesa.

El club Balonmano Narón convoca a sus asociados a una asamblea general

Redacción • Ferrol

El Balonmano Narón convoca a sus socios y sus simpatizantes a una asamblea general que tendrá lugar el día 20 de este mes en el local que la entidad tiene en el pabellón polideportivo de A Gándara. La hora de inicio de la reunión se ha fijado para las seis y media en primera convocatoria y a las siete en la segunda.

En el orden del día se incluye la información a los socios sobre el estado de cuentas del club así como sobre la situación general a nivel deportivo, y un apartado destinado a la renovación de cargos.